

Esmeraldas, 26 de octubre de 2018

Boletín de Prensa Nro. 33

Buque USNS Comfort zarpará el fin de semana

Culminan satisfactoriamente las jornadas médicas del buque hospital



Esmeraldas.- El día viernes 26 de octubre, culminaron las jornadas médicas del buque hospital USNS COMFORT, después de 5 días de atenciones consecutivas en la provincia de Esmeraldas.

La Universidad Técnica “Luis Vargas Torres” y Autoridad Portuaria de Esmeraldas (APE), fueron el escenario ideal para que miles de pacientes reciban asistencia médica gratuita por parte de especialistas estadounidenses, gracias a la cooperación humanitaria internacional que existe entre los gobiernos de EEUU y Ecuador.

En los patios externos de APE, se podía visualizar a decenas de pacientes que día a día hacían fila para ser atendidos, mismos que eran dirigidos de manera ordenada hacia los patios internos de la institución portuaria para poder recibir la respectiva atención, diagnóstico y tratamiento a cada una de sus necesidades. Los pasillos administrativos internos, oficinas, auditorio, etc., también se convirtieron en centros de atención, especialmente para la evaluación de nuevas necesidades quirúrgicas.

Es así como después de una intensa jornada médica, el día viernes se realizó la clausura de las jornadas médicas del buque hospital a Esmeraldas, acto que contó con la participación de las principales autoridades civiles y militares de la provincia.



El Dr. Ramón Echeverría, Director de Salud del Distrito Esmeraldas señaló que sólo en Autoridad Portuaria de Esmeraldas, durante los 5 días de jornadas médicas, se atendieron 2.147 casos. En medicina general 718, Oftalmología 589, Odontología 312 y Pediatra 528, sin considerar las atenciones asistidas al interior de la Universidad Luis Vargas Torres. En lo que corresponde a las cirugías previamente programadas y realizadas al interior del buque COMFORT, se atendieron preliminarmente a 66 personas.

El Gerente de APE se pronunció al respecto y agradeció a los tripulantes de la nave por la cooperación brindada a los esmeraldeños y aseguró que ha sido una experiencia muy enriquecedora; *“Las puertas del Puerto de Esmeraldas siempre han estado y estarán abiertas para la ciudadanía y para todos quienes desean el bienestar de nuestra gente. APE ha brindado desinteresadamente todas las facilidades técnicas y humanas para el desarrollo de estas jornadas médicas y poder ayudar a las personas más necesitadas de nuestra provincia. Este tipo de ayuda humanitaria consolida las relaciones internacionales y me siento muy complacido de haber sido parte de esta gran misión”*, así concluyó el Ing. Gino Saud.

Lcda. Paola Montaña

Departamento de Comunicación Social de Autoridad Portuaria de Esmeraldas

Contacto: pmontanom@puertoesmeraldas.gob.ec